

# SEGURIDAD PÚBLICA

Viernes 28 de febrero de 2025

LLEGARON DE GUADALAJARA A FISCALÍA Y...

# ¡RECLAMARON UN CADÁVER!



**\*Se trata de la persona que fue hallado agonizando a principios de mes y alcanzó a decir su nombre \*Fue llevado al hospital Regional donde minutos después falleció**

ESPECIALISTAS DE CANADÁ...

# ¡CAPACITAN A BOMBEROS!

**\* El objetivo es reforzar los conocimientos en rescate y combate de incendios \*Entre los participantes está personal bomberil de Jalisco y Nayarit, así como del aeropuerto de Vallarta**



La Patrona  
Puerto Vallarta 93.5 FM

AUCAMEDIOS  
@LaPatronaDePuertoVallarta  
LaPatrona.fm/Vallarta

TIRANDO  
¡BARRIO!

BONGA FM

LUNES A VIERNES - 1 A 3 PM



**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Con el objetivo de reforzar los conocimientos en rescate y combate de incendios, elementos de Protección Civil de Mascota,

junto con bomberos de diversas corporaciones, participan en un curso impartido por especialistas de Canadá.

La capacitación, que se desarrolla del 24 al 28 de febrero en las instalaciones de Andalon

y Cía., rumbo a Las Palmas, busca mejorar la respuesta ante emergencias de alto riesgo.

Durante el curso, los participantes reciben formación sobre técnicas avanzadas de rescate en distintos escenarios, como incendios estructurales, accidentes vehiculares y otras situaciones que requieren intervención especializada.

A este encuentro acuden elementos de Protección Civil y Bomberos de Vallarta, Nayarit,

Guayabitos, Grupo Vidanta, Talpa de Allende, Bahía de Banderas y el Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta, quienes refuerzan sus habilidades a través de prácticas intensivas.

La capacitación continua es clave para la labor de los cuerpos de emergencia, ya que permite optimizar tiempos de respuesta y garantizar una atención eficiente a la ciudadanía en situaciones críticas.



## PARTES DE COLISIÓN

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos

Libertad #537,  
Esq. Hidalgo, El Pitillal



**223-34-47**

LLEGARON DE GUADALAJARA A FISCALÍA Y...

# ¡RECLAMARON UN CADÁVER!

**\*Se trata de la persona que fue hallado agonizando a principios de mes y alcanzó a decir su nombre \*Fue llevado al hospital Regional donde minutos después falleció**



**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La persona que falleció el pasado 5 de febrero en el Hospital Regional luego de que fuera encontrado golpeado en la colonia Los Lagos, ubicada a un costado de Villas Universidad, ya fue identificado de manera oficial por sus familiares, quienes vinieron desde la ciudad de Guadalajara para reclamarlo.

El hombre que había sido localizado con golpes en su cuerpo luego de que presuntamente peleó con algunas personas en esa colonia, había estado en las instalaciones

	<b>Resina Dental</b>	EXTRACCIÓN	\$ 800.00	<b>NUEVA DENTAL MEXICO</b>	
	<b>\$800</b>	EXT. MUELA DEL JUICIO	DESDE \$ 800.00		EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL (FRENTE A LA PLAZA)
		LIMPIEZA	\$ 800.00		
		PORCELANA	\$ 3,000.00		
		CORONITA 3D	\$ 2,000.00		
PLACA DENTAL	\$ 7,800.00				

HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm

**322-293-55-44**

**322-171-6072**



del SEMEFO como persona desconocida, aunque en su momento había alcanzado a manifestar que respondía el nombre de Jorge Cerda Rico, dato que fue asentado en el informe de los elementos del cuerpo de bomberos de la ambulancia, que llegaron para auxiliarlo ese día.

Las autoridades judiciales iniciaron las investigaciones correspondientes, logrando localizar a sus familiares en la ciudad de Guadalajara, quienes en esos momentos se trasladaron a Puerto Vallarta para llevar a cabo la identificación oficial.

Una vez que fue identificado formalmente, el cuerpo fue entregado al personal de una funeraria local, en este caso de la Funeraria Vallarta, quien se hizo cargo de los trámites legales para su traslado a la ciudad de Guadalajara.

Tal como se dio a conocer en su momento, fue a las 11:11 de la noche del pasado 5 de febrero, cuando elementos de la ambulancia de Bomberos acudieron a la calle Zirahuén en la colonia Los Lagos, donde el policía José de Jesús García Hernández quien va a cargo de la unidad PV-406, les informó que se encontraba un masculino tirado sobre un terreno baldío.

En el lugar se encontraba el reportante, el cual los llevó hacia donde se encontraba un masculino el cual dijo que se llamaba Jorge Cerda Rico, de 47 años de edad, a quien se encontró

tirado, refiriendo que lo habían golpeado, pero no explicó mucho.

Los bomberos procedieron a abordarlo a la camilla para posteriormente y trasladarlo al Hospital Regional, en el transcurso le colocaron una mascarilla.

A su llegada al Hospital Regional, fue recibido por la doctora en turno, informando de su fallecimiento a las 23:55 horas, por lo que

fue iniciado del Informe Policial Homologado, llegando más tarde el personal de la Fiscalía y peritos de Servicios Periciales, quienes se hicieron cargo del cuerpo sin vida, mismo que fue llevado a Semefo, hasta que finalmente fue identificado de manera oficial.

El cuerpo fue trasladado a su natal Guadalajara, una vez que fue liberado por el Ministerio Público, al ser reclamado de manera oficial.



**ORACIÓN AL ESPÍRITU SANTO**

Espíritu Santo, tu que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que yo alcance mi ideal, tu que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estas conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confiar una vez más que nunca quiero separarme de TI por grande que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos los seres queridos en la gracia perfecta. Gracias por tu misericordia para conmigo y los míos. La persona deberá rezar esta oración al Espíritu Santo decir la petición y a los tres días recibirá la gracia por más difícil que sea. Mándese publicar en cuanto se reciba la gracia.

Gracias Espíritu Santo  
**M.O.M.A.**

# REFACCIONARIA GARCIA

## ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS



**SUSPENSION Y DIRECCION**  
 LA MARCA QUE SU VEHICULO EXIGE

**SE REPARAN  
 MANGUERAS  
 HIDRAULICAS**

**QUE NO TE ENGAÑEN!!!**  
 Ven y compara precios...

**DISTRIBUIDOR  
 AUTORIZADO**





RECTIFICADO  
 DE DISCOS Y  
 TAMBORES

**CONTAMOS CON  
 LAVADO  
 DE INYECTORES**





## SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636

322 177 2738

"SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"

 RefaccionariaGarcía  
 Calle Avenida No. 273, Pitillal 

**POLICÍAS MUNICIPALES...**

# ¡LOCALIZARON A DESAPARECIDO!

**\*Fue encontrado en la colonia Emiliano Zapata muy quitado de la pena \*Había carpeta de investigación, ya que fue reportado ante Fiscalía como persona desaparecida**



**Por Adrián De los Santos**  
**MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Agentes de la Comisaría de Seguridad Pública localizaron a un hombre reportado como desaparecido en la colonia Emiliano Zapata, dando por concluida su búsqueda y procediendo a su traslado ante las autoridades correspondientes.

Elementos de la Unidad PV-423, bajo el mando de los oficiales Adriana Isabel Arias Carrión y Carlos Alejandro Peña Romero, acudieron al cruce de las calles Insurgentes y

Francisco I. Madero, tras recibir instrucciones de la coordinadora Blanca Rosa García Bañuelos. En ese punto, identificaron a un hombre sentado en una jardinera frente a una tienda Oxxo, cuyas características coincidían con las de Mario Alberto Vásquez Salinas, incluido en la Carpeta de Investigación 45494/2024.

Luego de identificarse como oficiales y confirmar su identidad, notificaron al agente del Ministerio Público en turno, quien ordenó realizar las diligencias correspondientes.

El hombre informó que trabaja en una construcción cercana y reside en la colonia

Palmar de Aramara. Para validar esta información, los agentes se trasladaron a los lugares mencionados, verificando su veracidad.

A las 20:20 horas, Vásquez Salinas fue trasladado a las instalaciones de la Fiscalía del Estado, en el área de Personas Desaparecidas, para dar de baja su ficha de búsqueda.

Más tarde, por indicación del agente del Ministerio Público Vicente Núñez, se le brindó apoyo para trasladarlo a su domicilio en la calle María Montessori.

El operativo finalizó alrededor de las 22:00 horas sin novedad alguna.

**Refaccionaria HIPODROMO**  
Autopartes

**SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS**

**INSTALACIÓN GRATIS**

**Mobil**

**LTH**

**LABORATORIO PARA LAVADO DE INYECTORES**

**VISA**

**Horario**  
Lunes a Viernes 8:30 am - 7:00 pm  
Sábados 8:30 am - 5:00 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx  
refahipodromo@hotmail.com

**SERVICIO A DOMICILIO**

**TEL. 322-299-3796**  
**322-196-1751**

**Exiquio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo**

**AZTECA PLUS TURISMO**

*Viaja a*  
**TODO MEXICO**  
Renta tu autobús y vive una gran experiencia.

**40** Asientos Reclinables  
Pantallas Individuales  
Aire Acondicionado  
2 Baños

vallartaplusvacations.com  
turismo@vallartaplus.com 33 3600 3639 33 3379 0990

EN UNA OBRA DE LA 5 DE DICIEMBRE...

# ¡UN TRABAJADOR ELECTROCUTADO!

**\*Fue trasladado a una clínica particular y Protección Civil fue enterado de lo sucedido**



**Por Adrián De los Santos  
 MERIDIANO/Bahía de Banderas**

Un hombre de 31 años sufrió una descarga eléctrica mientras realizaba labores en una construcción ubicada en la colonia 5 de Diciembre, tras tocar accidentalmente cables de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

El incidente ocurrió poco antes del mediodía de este jueves, en el cruce de las calles Ecuador y República de Chile.

Testigos alertaron a los números de emergencia, lo que movilizó a paramédicos de Protección Civil y Bomberos, así como a personal de la Cruz Roja, quienes acudieron de

inmediato al lugar.

A su llegada, los rescatistas confirmaron que la víctima presentaba quemaduras de primer grado en el tórax y una de sus manos.

Sus familiares, que se encontraban en el sitio, decidieron que fuera trasladado a la clínica Los Arcos para recibir atención médica.

Debido a que el accidente ocurrió en una construcción, personal del área de inspecciones de Protección Civil acudió para evaluar las condiciones del lugar y verificar posibles riesgos.

Por su parte, elementos de la Policía Turística tomaron conocimiento del hecho

y notificaron al Ministerio Público en turno para el seguimiento correspondiente.



**Autopartes ORTIZ**

REFACCIONES EN GENERAL

**PROMOCIÓN HORQUILLAS DE VERSA Y MARCH COMPLETAS \$690.00**

**ACDelco**

**CARTEK AUTOPARTES**

**TALLER MECÁNICO GENERAL English Spoken**

- ▶ Llantas
- ▶ Balanceo
- ▶ Suspensión
- ▶ Escáner
- ▶ Alineación
- ▶ Afinación
- ▶ Frenos

**MATRIZ**  
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA  
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

ESPECIALISTAS EN

**CHEVROLET**

**SYD**

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN  
 LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

**MONROE**

**Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores**

**SUCURSAL**  
 CALLE GUANAJUATO #111  
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

• TECNOLOGÍA • CERTIFICACIÓN • CALIDAD • SERVICIO •

**pipas la vena**

AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

**AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS**

Servicio de transporte y abastecimiento de agua

¡Cuidemos el medio ambiente!

**TRANSPORTE DE AGUA POTABLE**  
 Tanque De Acero Inoxidable  
 Gran Capacidad  
 Tels. 290 3042 Y 290 3043

**ABASTECIMIENTO PARA: LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS**

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los líquidos orgánicos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

**TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES**

**SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS**

**RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS**

**REMOLQUES DE LUJO**

- Tanques de agua
- Aire acondicionado
- Tocador
- 4 Baños, 2 para mujeres
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- 1 migtitorio y 1 baño para hombres

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

**CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO**  
**Tels. 290-3042 / 290-3043**  
[www.pipaslavena.com.mx](http://www.pipaslavena.com.mx)

**TERMINÓ EN UN HOSPITAL...**

# ¡AZOTÓ MOTOCICLISTA EN LA AVENIDA MÉXICO!

**\*Al tomar la curva perdió el equilibrio y terminó derrapando, resultando con varias escoriaciones en su cuerpo**

**Por Jesús Calata  
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Con golpes y escoriaciones en diferentes partes de su cuerpo fue como resultó la tarde de ayer un motociclista luego de derrapar cuando circulaba sobre la avenida México.

Se supo que la motocicleta circulaba en sentido Ixtapa-Mojoneras y justo en la curva donde se encuentra el taller municipal el



hombre perdió el control y terminó derrapando y literalmente con su cuerpo raspando el piso. Automovilistas que pasaban por el lugar

fueron quienes se dieron cuenta del accidente y de inmediato dieron aviso a las autoridades a manera de pedir la ayuda de una ambulancia.

Policías Viales junto con paramédicos de bomberos llegaron para auxiliarlo e informaron que no ameritaba ser llevado a un hospital, pues los golpes que presentaba eran leves.

En esta ocasión oficiales de tránsito se hicieron cargo de tomar los registros de accidente y quedaron en espera de que acudieran conocidos del accidentado para que lo apoyaran a llevarse la motocicleta, pues no causó daños y tenía su documentación en regla.

**Dr. Prisciliano Herrera Martínez**

<b>Implante Dental</b>	<b>\$12,500.<sup>00</sup></b>
	(SOLO COLOCACIÓN)
<b>Ortodoncia</b>	<b>\$2,000.<sup>00</sup></b>
PRECIO NORMAL \$2,400	CON MEMBRESIA
<b>Mensualidad</b>	<b>\$500.<sup>00</sup></b>
PRECIO NORMAL \$600	CON MEMBRESIA
<b>Endodoncia</b>	<b>\$1,800.<sup>00</sup></b>
	(POR CONDUCTO)
<b>Puente Dental</b>	

Antes

Después

**Agenda tu cita a los teléfonos:**  
 322-171-6072 / 322-293-5544  
 EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

**Florería Plaza**

**Arreglos Florales a Iglesias y Salones**

PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS

ACEPTAMOS TARJETAS

VISA

322-225-3879 / 322-158-1754

JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

EN BAHÍA DE BANDERAS...

# ¡MOTO CHOCÓ CON UN TAXI!

**\*Ocurrió en el ingreso a Jarretaderas y pese a lo aparatoso, no hubo heridos de gravedad**



**Por Jesús Calata  
MERIDIANO/Bahía de Banderas**

Aparatoso choque ocurrió la tarde de ayer sobre el ingreso al puente vehicular ubicado en Jarretaderas donde un motociclista y un taxi colectivo se vieron involucrados.

Versiones indican que el taxi iba presentando fallas y el chofer decidió orillarse para ver qué es lo que pasaba, sin embargo, el

motociclista que iba circulaba atrás no alcanzó a detenerse y ocurrió la aparatosa colisión.

Los hechos fueron reportados a las autoridades poco después de las cuatro de la tarde y de inmediato acudieron unidades de emergencia para prestar la ayuda que fuera necesario.

Paramédicos se hicieron cargo de revisar conductor de la moto e informaron que el mismo, afortunadamente para él, no

presentaba lesiones graves por lo que no fue necesario que lo trasladaran a un hospital.

Elementos de la Policía Vial resguardaron la zona para evitar otro choque en lo que realizaban las diligencias correspondientes mencionando que en caso de que los involucrados no llegaran a un acuerdo el hecho sería puesto a disposición de la autoridad correspondiente para deslindar responsabilidades.

**GRAN LLUVIA DE ESTRELLAS**  
\*TODOS LOS JUEVES EN...\*

## La Terraza Colonial

¡EL GRAN CONCURSO DE AFICIONADOS AL CANTO!

**AMBIENTE FAMILIAR 100%**

GUATEMALA #367  
COL. 5 DE DICIEMBRE,  
PTO. VALLARTA

**REFACCIONARIA BAHIA**

MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO

**SYD**  
Suspensión y Dirección  
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

LABORATORIO DE INYECTORES

INSTALACION GRATIS

**LTH** **Valvoline** **LUK** **Gates** **Mobil** **WAGNER** **NGK** **SKF**

322 114 04 94 - 322 129 97 23

CARRETERA A LAS PALMAS #200  
COL. LAS JUNTAS, PTO. VTA.

LUNES A VIERNES 8 AM - 7 PM,  
SABADOS Y DIAS FESTIVOS 8 AM - 3 PM

ENVIO GRATIS

VISA **MasterCard**

[f /RefaBahia](#) [www.refaccionariabahia.com](http://www.refaccionariabahia.com)

EN LA BOBADILLA...

# ¡CHOCÓ MENOR MOTOCICLISTA!

**\*Circulaba por la Exiquio Corona al igual que una camioneta y chocaron al cruce con Revolución \*Por fortuna no presentó lesiones graves**



**Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Un motociclista adolescente resultó con lesiones leves, luego de chocar contra una camioneta en el cruce de las calles Revolución y Exiquio Corona, en la colonia Bobadilla.

El accidente ocurrió alrededor de la 1:30 de la tarde, cuando las autoridades municipales recibieron el reporte de un choque con lesionados en la zona.

Al lugar acudieron oficiales de Vialidad Municipal, así como paramédicos de Protección

Civil y Bomberos, quienes confirmaron que el percance involucró a una motocicleta Italika negra con placas de Jalisco, conducida por un menor de edad, y una camioneta Ford Explorer azul, también con placas de Jalisco.

Según las primeras indagatorias, ambos vehículos circulaban por la calle Exiquio Corona en dirección a Villa Río, cuando al llegar al cruce con Revolución, la camioneta giró a la izquierda, sin percatarse de que la motocicleta realizaba un rebase.

Esto provocó que el joven motociclista se impactara contra la llanta delantera izquierda del vehículo.

Afortunadamente, el adolescente portaba

su casco de seguridad, lo que minimizó las consecuencias del choque. Paramédicos revisaron sus heridas y determinaron que solo presentaba golpes y escoriaciones leves, sin necesidad de traslado hospitalario.

Por su parte, los oficiales de Vialidad tomaron nota del accidente y recomendaron a los involucrados tratar de llegar a un acuerdo para evitar que el caso fuera turnado al área de Atención Temprana. No obstante, se levantó el registro correspondiente por cualquier situación legal o administrativa que pudiera derivarse del incidente.

POLICÍAS DE BAHÍA DE BANDERAS...

# ¡DETUVIERON A UN PRESUNTO LADRÓN!

**\*Cayó por una falta menor, pero resultó con una orden de aprehensión vigente**

Por Adrián De los Santos  
MERIDIANO/Bahía de Banderas

Elementos de la Policía Municipal, en coordinación con personal de la Agencia de Investigación Criminal de la Fiscalía General del Estado de Nayarit, lograron la detención de un hombre que contaba con una orden de aprehensión vigente por el delito de robo calificado.

Los hechos ocurrieron mientras las autoridades realizaban labores preventivas y de investigación en la zona. Durante el operativo, los uniformados detectaron a un sujeto que, al notar su presencia, adoptó una actitud evasiva e intentó huir. Tras una breve persecución, los agentes lograron interceptarlo, pero al momento de su aseguramiento, el individuo mostró una actitud agresiva, por lo que se procedió con su detención.

Al verificar sus datos en el Departamento de Aprehensiones, se confirmó que el detenido tenía una orden de aprehensión activa por el



presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial, Art. 17 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos



delito de robo calificado, motivo por el cual fue puesto a disposición de las autoridades correspondientes para su debido proceso.

Las autoridades reiteraron su compromiso

de continuar con operativos de vigilancia para reforzar la seguridad en el estado y exhortaron a la ciudadanía a reportar cualquier actividad sospechosa a las líneas de emergencia.



Debido al dominio de Saturno, hoy tendrás que enfrentarte a un día difícil, en el que te encontrarás con alguna sorpresa poco agradable, ya sea en el trabajo o en tu vida íntima. Pero una parte de culpa la podrías tener tú, obstinándote en ir por caminos que no te convienen o te van a traer demasiados peligros y dificultades.



Hoy las influencias astrales no van a ser demasiado buenas, lo que no significa que vayas a tener un mal día, pero si te podría afectar a lado más emocional, provocándote bajones, crisis o preocupaciones, cuando, en realidad, no habría motivo para ello, o de haberlo, no tiene tanta importancia. No obstante, el día saldrá bien.



Aunque últimamente te estás echando muchos problemas a la espalda, tanto tuyos como de tus seres queridos, sin embargo, vas a vivir este día de forma positiva, porque sentirás que está muy próxima la solución de esos problemas, o el final de toda una etapa llena de turbulencias. Muy pronto tendrás un cambio para bien.



Hoy será un día difícil, desde el punto de vista de los astros, y tú lo vas a notar en el sentido de que te será muy difícil que todo vaya según tus deseos. En muchos momentos estarás impotente ante los acontecimientos, o estos no siempre te favorecerán. Sin embargo, la segunda mitad del día será mejor, o tú te vas a sentir mejor.



A pesar de que hoy los astros no se encontrarán en armonía, sin embargo, tú vas a tener un excelente día, porque de un modo u otro recogerás los beneficios de los problemas y adversidades que tengan aquellos que te rodean. Las dificultades afectarán, sobre todo, a aquellos que compiten contigo en el trabajo o la vida íntima.



Hoy no será un día demasiado bueno, desde el punto de vista de los astros, pero aunque eso no te va a afectar en tus asuntos mundanos, o no lo hará de forma importante, sí que te afectará mucho más en carácter, haciendo que estés muy nervioso y exigente, tanto con los demás como contigo mismo. La tarde ya será mejor.



Hoy vas a encontrar un gran número de obstáculos en tu camino, sobre todo en el trabajo, la vida social y los asuntos de tipo mundano y material; aunque, por fortuna, estos van a ser casi siempre pequeños y solo te provocarán agobios o dificultades de carácter pasajero. Y también en el amor vas a vivir algo que te va a doler.



Este será uno de los mejores signo en el día de hoy, tal vez el mejor, ya que te vas a encontrar con experiencias agradables que no esperabas, especialmente en el amor, el ámbito familiar y otros asuntos de carácter íntimo. El destino te va a hacer justicia y te compensará de otras experiencias dolorosas y desagradables del pasado.



Hoy, en general, vas a tener un buen día, tanto en los asuntos laborales y mundanos, como en el terreno amoroso y familiar. Sin embargo, también, hoy más que nunca te vas a dar cuenta de lo poco que te comprenden los que te rodean, o incluso las envidias que te tienen. Pero esto no debe detener tu avance y tu futuro éxito.



Hoy los astros no se hallarán en armonía, o al menos no demasiado; y tú lo percibirás en forma de obstáculos, tanto de tipo material como emocional, aunque casi todo ello será algo transitorio. Además, cuentas con la ventaja de que tras una mañana muy tensa y difícil, te espera una tarde donde todo será mucho más armónico.



A menudo las personas que te rodean no te comprenden o te ven como si fueras un bicho raro, y esa experiencia las va a tener hoy en muchos momentos del día, sobre todo porque los planetas no se hallarán muy armónicos. Sin embargo, tú no dejes de ser como eres, porque ahí están, precisamente, tu encanto y tu triunfo futuro.



Aunque hoy la influencia de los astros no será demasiado armoniosa, sin embargo, en tu caso, el Sol te protegerá y preservará de adversidades, o hará que estas se atenúen o acaben teniendo un final feliz. Aunque si tendrás que ayudar a algunos de tus seres más queridos, que tendrán que lidiar con dificultades de todas las clases.

# HORÓSCOPOS

# SEGURIDAD PÚBLICA

Viernes 28 de febrero de 2025

EN UNA OBRA DE LA 5 DE DICIEMBRE...

# ¡UN TRABAJADOR ELECTROCUTADO!



**\*Fue trasladado a una clínica particular y Protección Civil fue enterado de lo sucedido**